

夢

No.140



保育士になりたい!

鈴木 那菜さん 科野小学校 6年

私の将来の夢は、保育士になることです。理由は、三つあります。一つ目の理由は、子供のめんどろを見るのが大好きだからです。小さい子は、泣くこともあり、大変なところもあるけど、めんどろをみることは私にとって楽しい時間です。二つ目の理由は、妹と二つ目には遊ぶことが楽しいからです。私には二人の妹がいます。小学生になってあまりやらないおままごとや人形遊びなどの遊びを二つ目にはやるのがすごく楽しいです。三つ目の理由は、私が保育園児だったときに、すごく優しくおもしろい先生がいたからです。でもいけないことをすると、ちゃんと怒ってくれます。私たちと遊んでくれてすごくうれしかったんです。私も、そんな子どもたちに好かれる保育士さんになりたいと思います。この将来の夢に向かって、保育士になれるようにがんばりたいです。



中野市役所広報 facebook

編集後記

面積：112.18 km²
人口：43,540人（-33）
男：21,043人（-17）
女：22,497人（-16）
世帯数：15,785戸（-1）
【平成28年11月1日現在】
（ ）は前月比、平成22年国勢調査を基に推計

▼私は、反射材の着用を心掛けていませんでした。そのため、中野自動車学校の協力で夜間に反射材がどの距離まで見えるかを試したときは、とても驚きました。車のライトが届いていないと思う距離でもピカピカと光る帯。その日、帰宅後はカバンへ反射材を付け、今までの自分を反省しました。（大原）
▼えびす講の打ち上げ花火の撮影を、今年は市街地の夜景が映りそうな場所から挑戦しました。夜になり現場へ向かうと、そこには既に先着のカメラマンの方が。真っ暗闇に一人ぼっちで心細い撮影になるかと覚悟していましたが、とても心強く感じました。（中沢）
▼年末のお知らせや新年の行事：毎号巻末の小さなコーナーですが、中野市の暮らしの情報がぎっしり詰まっています。今後も「広報なかの」が皆さんの日々の暮らしに少しでもお役立ちできたらと思います。本年もご愛読、誠にありがとうございます。（北沢）